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KANTONSRATSPROTOKOLL  

  
Sitzung vom 14. September 2020 
Kantonsratspräsidentin Ylfete Fanaj 

  
  

A 170 Anfrage Hartmann Armin und Mit. über das Eigentum an 

selbständigen Anstalten des öffentlichen Rechts und den Schutz des 

Eigenkapitals / Finanzdepartement 

  
Armin Hartmann ist mit der Antwort des Regierungsrates zufrieden und verlangt keine 

Diskussion. 


